



プレスリリース

2023年9月27日
株式会社アイレップ

**アイレップ、プロバスケットボールクラブ「アルティーマ千葉」
とのブランドパートナー契約を締結**

株式会社アイレップ（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長 CEO：小坂洋人、以下アイレップ）は、株式会社アルティーマ（本社：千葉県千葉市、代表：新居佳英、以下アルティーマ千葉）が運営するプロバスケットボールクラブ「アルティーマ千葉」と、2022-23シーズンに引き続き、2023-24シーズンのブランドパートナー契約を締結したことをお知らせいたします。



プロバスケットボールクラブのアルティーマ千葉は、世界中のファンを魅了するクラブを創るというビジョンを掲げ、スポーツで人と人とを繋げ、見る人全ての心を揺さぶる、大きな文化のインフラになることを目指しています。B3 リーグ参入初年度に B2 リーグへの昇格を果たし、2020年のクラブ設立から最短での B1 リーグ昇格に加えて、2025年シーズンに B1 リーグ優勝という目標に向けて挑戦し続けています。

アイレップは、マーケティングのプロフェッショナル集団として、クライアント企業が抱える課題の解決と新たな価値提供の実現に向けて挑戦を続けてまいりました。「ウブントゥの精神」で目標達成に向け真摯に取り組むチームの姿と挑戦を止めないアルティーマ千葉の想いや信念は、アイレップが大切にしているスローガン「DO BETTER, BE THE BEST」、「愛のある人であれ」という価値観・カルチャーに重なるものがあります。このような背景から、2023-24シーズンも継続してアルティーマ千葉の活動と挑戦をスポンサーとして応援することといたしました。

当社はスポーツ振興を通して地域社会に貢献するとともに、世界での活躍を目指すアルティーマ千葉と共に挑戦を続けていきます。

以上

■アルティエリ千葉について

世界中のファンを魅了するクラブを創るというビジョンの実現を目指して活動している、千葉県千葉市をホームタウンとするプロバスケットボールクラブです。クラブアイデンティであるクラブ名とロゴシンボルにはビジョンに通じた意味が込められており、クラブ名である「Altiri（アルティエリ）」とは、エスペラント語で「Attract（日本語：惹きつける）」という意味を持つ言葉であり、ロゴシンボルは勝利や勇気の象徴である“盾”と、文化を創り出すきっかけである“文字”がモチーフとして表現されています。スポーツの持つ関わる全ての人々の心を揺さぶる力を通じて、ホームタウンである千葉市はもちろんのこと千葉県やバスケットボール界をも魅了し、千葉から世界へ羽ばたくクラブとなることを目指しています。

—— 会社概要 ——

- 【社名】：株式会社アルティエリ
- 【所在地】：千葉県千葉市中央区問屋町 1-35 千葉ポートサイドタワー22F
- 【URL】：https://altiri.jp/
- 【代表者】：新居 佳英
- 【設立年月】：2020年7月
- 【事業内容】：プロバスケットボールクラブの運営

■株式会社アイレップについて

アイレップは、クライアント企業のマーケティング成果を最大化する統合デジタルマーケティングエージェンシーです。クライアント企業の本質的なマーケティング課題に向き合い、戦略立案から施策実行まで支援いたします。国内トップクラスの運用型広告の実績とナレッジを保持しており、戦略立案からクリエイティブ企画・制作に加えて、CRM からマーケティング DX 支援まで対応可能なケイパビリティを強みとしています。今後もデジタル起点でのマーケティング領域を牽引する存在として飛躍して参ります。

※アイレップは博報堂DYグループの企業です。

—— 会社概要 ——

- 【社名】：株式会社アイレップ
- 【所在地】：東京都渋谷区恵比寿四丁目 20 番 3 号 恵比寿ガーデンプレイスタワー21F
- 【URL】：https://www.irep.co.jp/
- 【代表者】：小坂洋人
- 【設立年月】：1997年11月
- 【資本金】：5億5,064万円（2023年3月末現在）
- 【事業内容】：広告代理事業・ソリューション事業・クリエイティブ事業・その他

【記事転載・引用等に関する問い合わせ先】

●株式会社アイレップ

TEL：03-5475-2720（代） FAX：03-5475-2725

【報道関係問い合わせ先】 広報担当 E-MAIL: pr@irep.co.jp

【弊社サービス内容に関する問い合わせ先】 E-MAIL: contact@irep.co.jp